

# Blaues Haus

---

## Arnsberg 2013

Erweiterung eines zeitgemäßen Multifunktionsraumes mit Mediathek und Verwaltung. Der Innenraum wird geprägt durch das Faltenwerk und durch die historische Bruchsteinmauer. Das natürliche Licht wird über ein glänzendes, grafisches Raster im Fensterbereich, je nach Blickwinkel des einfallenden Lichtes, geschluckt oder reflektiert. Die künstliche Beleuchtung akzentuiert die Dachfaltung und ermöglicht eine gute Grundaussleuchtung. Ergänzt durch flexible Standleuchten kann der Raum unterschiedlichen Nutzungen gerecht werden.

Architekten: kalhöfer - korschildgen Architekten, Köln

Projektteam: Prof. Gerhard Kalhöfer, Tobias Roth

Tragwerk: Jürgen Bernhardt, Köln

Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal

Fotograf: Jörg Hempel

